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Résumé :

Dans le but d’entrer dans le domaine de l'agriculture connectée qui est la
combinaison entre I'agriculture de précision et l'utilisation de la technologie de
I'internet des objets, nous avons réalisé une smart serre dotée d’'un systéme permet
le contrble et la commande automatique des paramétres climatiques a distance et en
temps réel selon les besoins des plantes.

Le systéme est basé sur la programmation de la carte ESP12E, des capteurs et
d’autres modules ; cette carte permet de commander les actionneurs et envoyer les
informations au Smartphone ou bien Pc via internet grace au site web ThingViw.

Nous avons aussi développé une interface homme-machine qui permet en
utilisation une application Android sur Smartphone de visualiser les paramétres
climatiques en temps réel et de les enregistrer dans une base de données,
configurer les consignes du régulateur et intervenir manuellement sur les actionneurs
de la smart serre.

Mots clés : smart serre, contréle des parameétres climatiques, microcontroleur
ESP8266, application web, contrdle a distance.
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Abstract:

In order to enter the field of connected agriculture which is the combination between
precision farming and the use of the technology of the Internet of Things, we have
realized a smart greenhouse with a system allows control and automatic command of
climate parameters at a distance and in real time according to the needs of the
plants.

The system is based on programming the ESP12E card, sensors and other modules;
this card makes it possible to control the actuators and to send information to the
Smartphone or Pc via Internet to the ThingViw website.

We have also developed a human-machine interface that allows using an Android
application on Smartphone to visualize the climate parameters in real time and save
them in a database, configure the instructions of the controller and intervene
manually on the actuators of the smart greenhouse.

Key words: greenhouses, control of climate parameters, ESP8266 microcontroller,
Web application - remote control.



